

Les deuxième et troisième volume de la Collection des Manuscrits ont été accueillis avec le même enthousiasme par la presse du pays et de l'étranger.

La *Minerve*, le *Canadien*, la *Presse*, ont aussi fait des études sur ce travail qui a attiré l'attention de plus d'une illustration.

Les lettres suivantes en font preuve :

“ Séminaire de Saint Hyacinthe,

“ A l'honorable J. BLANCHET,

“ Secrétaire Provincial,

“ Monsieur,

“ J'ai l'honneur d'accuser réception du volume de la Collection des Manuscrits publiée par vos soins, et que vous avez bien voulu nous adresser. Je vous prie, monsieur, de bien agréer l'expression sincère de notre reconnaissance. Cet ouvrage, fruit d'une sollicitude intelligente et attentive à tirer de l'oubli les vieux monuments de notre histoire, sera un des ornements les plus estimés de notre bibliothèque collégiale, et, pour ma part, je prie Dieu qu'il donne toujours à notre province de Québec des ministres qui, au milieu des soins absorbants d'une administration difficile, sachent conserver, comme vous, monsieur, l'amour d'un passé glorieux, et consacrent leurs rares loisirs à le faire revivre sous les yeux et pour l'instruction de leurs contemporains.

“ Veuillez, je vous prie, monsieur, agréer l'hommage des sentiments de respect et de reconnaissance avec lesquels j'ai l'honneur d'être

“ S. R. OUELLETTE, prêtre,

“ Supérieur du Séminaire de Saint-Hyacinthe.

“ Ce 30 novembre, 1884.”